

130周年記念・タイムカプセルお披露目式！！

9月30日（土） 大師小学校体育館において、130周年を記念して埋められた「タイムカプセルのお披露目式」が行われました。このタイムカプセルの事が話題に上がった当初、どこに埋められているのかも定かではなかった当時のタイムカプセルですが、当時を記録したアルバムの写真から、創立100周年の記念碑の台座に埋め込まれているということが分かり、業者に頼んで取り出してもらいました。嚴重にしまわれた中には、当時の小学生が書いた作文や写真、使っていた様々な物なども入っていました。【掘り出したタイムカプセル】



【児童実行委員の皆さん】

「さあ、お披露目会をしよう！」とは決まったものの、当時の子どもたちにどのように知らせればよいのか頭を抱えてしまいましたが、タイムカプセルの中に、「20年後、このタイムカプセルを掘り起こしたときにみんなでお披露目会をするための実行委員になる人たち」というタイトルで、各学年代表児童の名前と住所が書かれた名簿が入っていました。そこで、まずはその実行委員

となった子どもたち宛にお知らせの手紙を郵送し、準備会への参加を呼び掛けてみました。三分の一近くの手紙が「宛先不明」で戻ってきてしまったのですが、準備会当日、4名の方が来校してくださり、いよいよタイムカプセルお披露目会に向けての準備が始まりました。一人で多くの人に「タイムカプセルお披露目式」のことが広まるように、町中にポスターを貼ってもらったり、タウンニュースに記事を掲載してもらったりしました。また、当時勤務されていた先生方で、現在も川崎市で教員をされている先生方を探し出し、その方々にも参加をお願いしてみました。

それでも、「いったい何人の人たちが集まるのだろう」…と不安な気持ちで当日を迎えた私たちでしたが、実際には予想をはるかに上回る200名以上の方々が集まり、大盛況な会となりました。この日のために、わざわざ遠方から駆けつけてくださった方や、お子さんが現在地方に住んでいるためどうしても参加が難しいと、代わりにお母さんが記念の品を受け取りにいらしたケースもありました。久しぶりに会う同級生に話が弾み、あっという間に時間が過ぎていき、最後は各学年ごとに記念写真を撮ってお開きとなりました。



【当時の思い出とご対面～！】

準備は非常に大変でしたが、帰って行かれる皆さんが本当に良い表情で、「楽しかった」「迷ったけど来てよかった」と笑顔で帰途に就かれる後姿を見送りながら、「開催してよかった」と、心からほっとする気持ちになりました。

なお、当日引き取れなかった方々に向けて、もう一度だけ、11月23日(木)勤労感謝の日の午後2時～4時、大師小学校A棟にて引き取り可能とさせていただきます。ご希望の方は、11月23日の時間内に、大師小学校A棟までお越しください。(当日は特別なイベントはありません。品物を確認していただき、名簿にチェックをして持ち帰るのみとさせていただきます)

最後になりましたが、開催に向けてご準備くださった秋田様、竹中様をはじめとする150周年実行委員の皆様、当時の児童代表の皆様、ご協力、ありがとうございました。